



Ministra de Minería visitó Liceo Bicentenario Minero Juan Pablo II coadministrado por Fundación Collahuasi

La autoridad recorrió las instalaciones y se interiorizó sobre los programas curriculares asesorados por profesionales de Collahuasi y empresas del sector, que contribuyen a la formación de capital humano regional para la minería.

En el marco de una visita a la Región de Tarapacá para participar de un encuentro del Consejo Minero, la ministra de Minería, Aurora Williams, se trasladó al Liceo Bicentenario Minero S.S. Juan Pablo II para conocer este proyecto educativo, que cuenta con varias innovaciones tecnológicas y equipamiento para formar técnicos profesionales para la minería.

Ubicado en la comuna de Alto Hospicio, este recinto educacional opera bajo una coadministración entre Fundación Collahuasi, SNA Educa y a contar de este año el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique.

“El Liceo Juan Pablo II resalta los valores más importantes que tiene la industria minera: equipos de trabajo, compromiso, seguridad y, además, un alto esfuerzo por superar todo tipo de brechas para asegurar que los jóvenes se formen como técnicos mineros. Esto ha sido posible, a partir de un trabajo coordinado con Collahuasi y su Fundación, que apoyan los procesos educativos”, puntualizó la ministra Aurora Williams.

Gaetano Manniello, gerente de Relacionamiento del Entorno de Collahuasi, señaló que esta visita fue “una oportunidad para relevar nuevamente un proyecto escolar que ha cambiado historias de vida entre las familias de Alto Hospicio desde hace 12 años, gracias a una gestión público-privada con la que contribuimos a construir una sociedad mejor en Tarapacá”.

En la misma línea, César Gavilán, director ejecutivo de Fundación Collahuasi, aseveró que “el modelo administrativo del liceo es compartido en una alianza estratégica, que ha permitido posicionar a Juan Pablo II como el mejor colegio de educación pública de la región, avalado en logros como altos niveles de empleabilidad de sus egresados y un proceso formativo técnico profesional, que cuenta con el apoyo de Collahuasi y otras empresas del sector”.



La ministra Williams conoció los talleres de robótica, ciencias, innovación, deportes, música, entre otros. Luego, visitó el taller de minería, el simulador y la cancha de entrenamiento que está equipada con una camioneta habilitada como camión de alto tonelaje CAEX. Estas tres últimas instalaciones cumplen una función trascendental como herramienta formativa en la especialidad de Explotación Minera.

Najle Majluf, director ejecutivo de SLEP Iquique, destacó que este plantel educacional comenzó una nueva etapa que da continuidad a “esta alianza virtuosa con Fundación Collahuasi, la cual ha demostrado con éxito, a través de este liceo, lo que se puede generar en la educación pública de la región. Como SLEP, seguiremos fortaleciendo este proyecto en Alto Hospicio”.

Finalmente, la directora del Liceo Juan Pablo II, Goighet Andrade, acotó que “fue una muy grata visita, donde la ministra observó el talento y la formación en minería de nuestros jóvenes, compartiendo y conversando con ellos sobre sus expectativas futuras en la industria”.